

PLOMBIÈRES

Cap'Hirondelles, le projet s'envole

Ce mercredi, la Commune de Plombières procédait au lancement du projet Cap'Hirondelles.

Des supports à nids ont été placés.

Cap'Hirondelles est un projet porté par la Région Wallonne et son ministre de la Nature (René Collin, cdH), en partenariat avec la Direction de la Nature et des Forêt. L'objectif est simple : « Soutenir et encadrer des projets favorables au maintien durables des hirondelles par le renforcement des populations existantes ainsi que celui de leur environnement, en vue de garantir la présence d'insectes et des matières premières nécessaires à la conception des nids ». Favoriser le maintien des insectes volants, cohabiter durablement avec les hirondelles et permettre la construction des nids naturels, tels sont les défis à relever par les communes candidates à ce projet. Les populations d'hirondelles ont diminué de 80 % en 40 ans en Wallonie, c'est pourquoi un budget total de 119 000 € (sur deux ans) a été dégagé pour le projet Cap'Hirondelles. Cinq communes en province de Liège ont été sélectionnées pour le projet (18 communes au



Joseph Austen, Claudy Noiret et Evelyn Skelton ont lancé Cap'Hirondelles

total pour plus de 80 candidats) dont celle de Plombières. Ainsi, mercredi matin, la Commune, l'ASBL Les Bocages et Natagora Pays de Herve lançaient officiellement la version plombimontoise de Cap'Hirondelles en plaçant des supports à nids autour de la Maison du site Minier (1645), érigée aux portes d'une des réserves na-

turelles les plus denses, riches... et méconnues de notre arrondissement. Ce premier support a été placé par l'échevin Joseph Austen en compagnie de Claudy Noiret et Evelyn Skelton de l'Asbl Les Bocages. Dans les prochains jours, la population sera également mise à contribution pour participer à un inventaire. ■

P.lj.

EdA Philippe Labeye